

DIJO SERGIO MOLINA:

# “Candidatura de Pinochet Es Legítima con Sistema De Elecciones Abiertas”

El representante del Consejo de la Convocatoria Nacional por Elecciones Libres, Sergio Molina, estimó como perfectamente legítimo que el Presidente de la República, Augusto Pinochet, postule a la reelección en la medida que pueda medirse con otros candidatos, en elecciones abiertas. El ex Ministro de Hacienda entregó esta opinión al ser consultado sobre las declaraciones del Subsecretario de Interior, Alberto Cardemil, quien señaló que existe una presión de grupos, organizaciones y personas, en el sentido de que haya candidatura del Presidente Pinochet.

Molina, al reintegrarse ayer a sus actividades luego de visitar varias ciudades del sur y norte del país, expresó que si “él está tan seguro de que el Gobierno se puede proyectar, porque los chilenos desean que el régimen se prolongue en el tiempo, puede no tener ningún temor en medirse con los «señores políticos», que él dice que están tan desprestigiados y que él podría tener la máxima posibilidad de ganar”.

Junto con instar a las autoridades a aceptar una elección directa, dijo: “Si realmente creen que son mayoría, deben estar dispuestos a enfrentar una elección abierta, que es la forma democrática de elegir a los Presidentes de la República. De esa forma se expresa la soberanía popular”.

Molina enseguida reiteró: “Si el Primer Mandatario está tan seguro de que los chilenos votarán por él o por alguien que esté dispuesto a prolongar el régimen, ¿porqué le tiene tanto temor a la soberanía popular y no acepta una elección competitiva con otro o varios candidatos?”.

Asimismo, reiteró la inconveniencia de arriesgar a las FF.AA., que son instituciones permanentes, en una campaña política en el caso que el Jefe del Estado sea candidato. Sobre lo mismo agregó: “Me parecen altamente inconvenientes las declaraciones públicas que han hecho algunos militares uniformados en servicio activo”.

Enseguida comentó: “Aparentemente, la gente del régimen o los que quieren prolongar el régimen —el propio general Pinochet y algunos de los militares que han propiciado su candidatura al plebiscito— le tienen miedo a la democracia”.

Al ser consultado porqué le parecen altamente inconvenientes las declaraciones públicas que han formulado algunos oficiales, expresó: “Creo que los jefes militares no son las personas adecuadas para hacer campañas políticas. Son instituciones armadas encargadas de un propósito determinado; no están encargadas del gobierno político de la nación. No es ése el mandato que le ha dado Chile a las FF.AA. y me parece altamente inconveniente —sea hoy por el general Pinochet o mañana por algún civil— que las personas activas de las FF.AA. empiecen a hacer una campaña por una persona determinada para Presidente de la República y que lo digan públicamente. No me parece conveniente”.

AFIRMO OBISPO FUENZALIDA:

# “Periodistas Deben Actuar En Labor de Reencuentro”

El presidente del Área de Comunicaciones del Episcopado, Monseñor Orozimbo Fuenzalida, afirmó que “el bien de la patria exige de los agentes de la comunicación que contribuyan con su admirable vocación de rectitud, veracidad y objetividad, a crear un clima de respeto y tolerancia, indispensables para el reencuentro de la gran familia chilena”.

Invitó también a “que en esta misión sean fieles a la verdad y se transformen en activos agentes de la paz y la reconciliación, según el espíritu del Evangelio”.

“Ojalá pudieran con su profesión proyectar la auténtica imagen de la Iglesia de Cristo”, agregó.

El prelado, quien es Obispo de Los Angeles, formuló estos planteamientos al enviar un mensaje a los comunican-

SILVA CIMMA

Mientras tanto, Enrique Silva Cimma, presidente del Partido Radical, declaró que hay un hecho indiscutible que “es que el general Pinochet está haciendo su campaña presidencial desde hace mucho tiempo”. Dijo el ex contralor “que es absolutamente indecoroso que la campaña se esté haciendo utilizando toda la instrumentación y el andamiaje de la administración pública, especialmente, de los municipios”.

Recordó que hace algunos días, en Temuco, “denunciamos qué pasaba con campañas de esta índole en que jamás, en épocas pasadas, se habían utilizado las instrumentalizaciones del Estado en función de determinada tendencia partidista”.

El dirigente político agregó que “hoy día, de acuerdo con lo que se resolvió en la última Conferencia Nacional de Municipalidades, efectuada el año pasado, los alcaldes están actuando y no sólo los alcaldes, sino, incluso, las Fuerzas Armadas, que están emitiendo juicios que significan actuar definitivamente, interviniendo para defender la posición política de la eventual candidatura del general Pinochet”.

## Mañana se Constituirá El “Copel”

Mañana podría quedar constituido el Comité Operativo de Partidos para las Elecciones Libres, que lo formarán, en principios, los integrantes de la Alianza Democrática y el Partido Socialista, que encabeza Ricardo Núñez.

Este organismo tendrá a su cargo la coordinación operativa a nivel político de la campaña por elecciones libres. Un vocero oficial señaló ayer que no se trata de un nuevo referente político ni es en sí un pacto entre las distintas colectividades.

El citado comité se iba a constituir el viernes pasado, pero se postergó la decisión al surgir algunos problemas derivados, en especial, de la posición de algunos partidos sobre quiénes deben incorporarse a él.

Algunos partidos, entre ellos, el PS —Núñez estima que dicho comité lo integren todos los partidos que aceptan la campaña por elecciones libres y apoyan la inscripción en los registros electorales. Las colectividades que se encuentran en esta situación son las que integran la Alianza Democrática, el PS —Núñez, el Partido Humanista, Mapu, PS—Histórico, Padena y el PS—Almeyda (declaración conjunta con el PS —Núñez).

No aceptan ni la campaña ni la inscripción el Partido Comunista, la Izquierda Cristiana y el MIR.

El citado comité lo integrarían todos los presidentes de los partidos políticos, entre ellos, Gabriel Valdés, Enrique Silva Cimma, Ricardo Núñez y otros.

dores sociales, con motivo de la vigésimo primera Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales que la Iglesia Católica celebra cada 31 de mayo.

Tras agradecer el trabajo desarrollado con motivo de la visita del Papa a Chile, Monseñor Fuenzalida expresó igualmente su afectuosa preocupación “a los hombres y mujeres de la prensa que, en el desempeño de su misión, han sido objeto de amenazas”.

“La reiteración de estos hechos en nada contribuyen al anhelo de paz y reconciliación que anida en el alma del pueblo chileno. Hago votos porque, en espíritu de concordia, deséremos el recurso de toda violencia, sea verbal o física, y abramos una amplia, libre y respetuosa confrontación de ideas en que todos puedan participar sin temor y sin recelo”.